

DISPOSITIVO DE CRUZ ROJA DE HUESCA EN EL INCENDIO DE LASPAULES Y CASTANESA EN LA RIBAGORZA

El pasado mes de marzo tuvo lugar un gran incendio que devoró más de 1,200 hectáreas de bosques, en el término municipal de Montanuy en la Ribagorza,

Durante varios días mantuvo en jaque a 14 núcleos de población, muchas de ellos fueron desalojados por precaución, lo cual movilizó a más de 300 personas dedicadas a extinguir este incendio de grandes proporciones.

Se contó con 3 hidroaviones del ministerio de agricultura, un helicóptero bombardero KAMOV, varios helicópteros de la UME. También de cuadrillas terrestres procedentes de Boltaña, Bajo Ésera, Calamocha, Planizar y Alto Matarraña, Bomberos de Navarra, Bomberos de la Ribagorza de los parques de Graus, Benabarre, Castejón de Sos, Benasque e Isabena, voluntarios de protección civil y así como 25 voluntarios de Cruz Roja de Huesca, Barbastro y Graus.

Tuvieron un gran desempeño durante este desastre colaborando con las autoridades y la población afectada, a los cuales agradecemos su entrega y disposición al servicio de la comunidad en tan difíciles circunstancias.



ENCUENTRO PROVINCIAL EN FRAGA, DE LOS EQUIPOS DE RESPUESTA INMEDIATA EN EMERGENCIAS (ERIE) DE CRUZ ROJA

Unos 25 voluntarios de los Equipos de Respuesta Inmediata en Emergencias de Apoyo Psicosocial de Cruz Roja han participado en un encuentro provincial que se ha celebrado en Fraga, los días 24 y 25 de marzo.

El ERIE de Intervención Psicosocial pretende proporcionar una respuesta inmediata, organizada y eficaz encaminada a aliviar el sufrimiento de las víctimas, familiares y allegados de afectados por una situación de emergencia y/o catástrofe, así como asesorar sobre aspectos que inciden negativamente sobre las víctimas, familiares e intervinientes.

Algunos miembros de estos ERIE participaron en los dispositivos activados para prestar ayuda psicológica a víctimas del atentado del 11-M en Madrid, del terremoto de Lorca o del de Haití. Además contó con la presencia de miembros de Madrid y Cataluña. Esta actividad culminó con un simulacro en el polideportivo de esta ciudad para luego realizar una comida de confraternidad.



CURSO DE COMUNICACIÓN EN SOCORROS Y EMERGENCIAS.

El pasado 31 de marzo se realizó el curso de comunicaciones dentro del plan del grupo de trabajo de socorros y emergencias, impartido por nuestro director Oscar Gracia Vidal que contó con la presencia de más de una veintena de voluntarios

Forma parte de la formación interna, encaminada sobre todo en el tema de coordinación de servicios preventivos, comunicación entre equipos, lenguaje radiofónico, claves y codificaciones, para poder desarrollar mejor nuestra actividad diaria.

Es el primero de una serie de cursos, reciclajes y prácticas organizadas para este año 2012. Como las actividades por el día mundial de los primeros auxilios en septiembre próximo.



CRUZ ROJA HUESCA EN EL DIA DE ARAGON.

Con motivo del día de san Jorge, nuestros voluntarios estuvieron presentes en diversas actividades en nuestra localidad.

-El tour BBVA, que durante tres días realizó diversas actividades relacionadas con el deporte rey. El espacio ubicado en el parque de más de 2000 metros cuadrados permitió disfrutar a los oscenses de diferentes actividades como practicar tiros de precisión, lanzamientos a puerta o paradas, así como medir la velocidad de sus chuts. Partidos 3 x 3, concurso multitoques, futbolines y como no, videojuegos PES... Huesca fue la quinta parada del Tour de la Liga.

-El XXIII TROFEO SAN JORGE de lanzamiento de barra aragonesa, en el parque Miguel Servet, valedero para el campeonato de Aragón interclubes.

-El Patronato Municipal de Deportes, con la colaboración del Club Atletismo Zoiti y la ayuda de la Policía Local y de la Cruz Roja, colaboraron con la XXXIV Carrera y XIII Caminata Popular 'San Jorge'. Empezó en los porches de Galicia y concluyó en el cerro san Jorge.

-Así como el XXVII TROFEO san Jorge de ciclismo, organizado por la peña cicloturista Huesca, en el polígono sepes (calle monzú) de nuestra capital.



CONOCE A LOS VOLUNTARIOS: SILVIA BARBA

Inauguramos nuestra sección con una voluntaria que derrocha simpatía y alegría desde que llegó a nuestra asamblea en el 2008. Esta oscense y miembro de Socorros y Emergencias de 23 años nos cuenta:

“Conocí a Cruz Roja a través de amigas y me gusto el grupo humano que lo integra, poco a poco fueron pasando los años y la satisfacción de seguir ayudando era y es cada vez más grande. Porque cada día que pasa es diferente, es un día mas de aprendizaje, de amistad, aprendes a valorar las cosas pequeñas de la vida, esas que pasan desapercibidas y si no estás pendiente de ellas pasan de largo.

A parte de ser voluntaria de Cruz Roja salgo con mis amigos, mi trabajo ocupa un lugar importante en mí día a día, me gusta ver películas, escuchar música y otros hobbies como cualquier otra chica. He aprendido a crecer como persona y espero seguir haciéndolo porque es parte de mi vida”.

Silvia además es miembro del grupo de trabajo de socorros y emergencias, en el área de formación y voluntariado, además se hizo merecedora del galardón que otorgaba cruz roja a sus voluntarios como reconocimiento a su labor en el 2010.

Por está y por otras muchas razones su labor es apreciada por todos los que la conocemos y vemos en ella una mujer de éxito.



NOTICIAS

Los accidentes de circulación son la primera causa de muerte en España entre los 15 y 29 años de edad. Los accidentes de tráfico se han convertido en la auténtica 'epidemia' del siglo XXI. La Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja prevé que para el año 2020 serán la tercera causa de muerte a nivel mundial.

En nuestro país, los accidentes de circulación son la primera causa de muerte entre los jóvenes de entre 15 y 29 años de edad. Según los expertos, la imprudencia está presente en más de un 80 por ciento de los accidentes de circulación. Dicho de otra manera, si fuéramos capaces de modificar nuestro comportamiento a la hora de conducir, 8 de cada 10 accidentes se podrían evitar. Cruz Roja Española cuenta con una campaña permanente de prevención de accidentes de tráfico, 'En la carretera, quiérete mucho'.

El objetivo de esta iniciativa es sensibilizar a la población en general y a los jóvenes en particular sobre la importancia de la prevención de los riesgos que existen en los viajes por carretera, y que se ven aumentados durante estas fechas vacacionales y que originan, por ejemplo, que en las carreteras de nuestro país fallezcan unas 1.700 personas al año. La campaña consta de varios materiales informativos, como el Manual del Buen Conductor, que incluye una serie de recomendaciones que debe seguir el conductor, los ocupantes del vehículo o incluso consejos sobre la preparación del coche antes de iniciar un viaje por carretera. También recoge dos metodologías de prevención primaria y de prevención secundaria.

En el primero de los casos se expone la denominada 'Conducta A.V.A' (Advertir los posibles riesgos; Valorar el peligro que conllevan y Adoptar una actitud segura), vital para mejorar el comportamiento de conductores y peatones a la hora de evitar siniestros.

En el ámbito de la prevención secundaria -una vez producido el accidente-, la campaña también ofrece las claves de la 'Conducta P.A.S' (Proteger el lugar; Avisar a los servicios de emergencia y Socorrer a las víctimas). Toda la información sobre la campaña está recogida en la página web de Cruz Roja (www.cruzroja.es).